



Piden reorientar presupuesto del PJ

● La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a la Cámara de Diputados que reoriente los 15 mil millones de pesos que pidió de aumento el antiguo Poder Judicial (PJ), y propuso que este recurso vaya a universidades y al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Explicó que dos meses antes de salir los anteriores ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) enviaron el presupuesto con un adicional de 15 mil millones de pesos, pero que esta misma propuesta fue enviada por los actuales ministros. ● Salvador Corona